SCHWERTER SPORT

Eine Heimat gefunden

Claudia Schäfers vom SV Holzen ist Deutsche Meisterin im Bogenschießen

Erst vor eineinhalb Jahren griff Claudia Schäfers zum ersten Mal zum Bogen. Und seitdem ließ sie der Sport nicht mehr los. In dieser kurzen Zeitspanne schaffte sie es, einen Weg steil nach oben anzutreten im März wurde sie Deutsche Meisterin im Bogenschießen.

Wir sind im Vereinsheim ihres Clubs, dem Schützenverein Holzen, am Heideweg in Dortmund-Holzen. Claudia Schäfers freut sich, dass sie den Weg in das Gebäude bewältigen kann. Denn sie ist querschnittsgelähmt und auf einen Rollstuhl angewiesen. "Für mich wurde hier vieles getan. Die Toilettenanlage erneuert, eine Bogenbefestigung am Rollstuhl und ich kann problemlos auf die Wiese zum Trainieren fahren", erklärt Schäfers. Die Wege zur Schützenwiese wurden gepflastert, sodass sie auch ohne Hilfe auf der Anlage trainieren kann.

Bereits vor einem Jahr trat Claudia Schäfers bei den Deutschen Meisterschaften der Behindertensportler an und errang mit dem Blankbogen die Silbermedaille mit 358 Ringen. In diesem Jahr legte sie bei dem Wettbewerb in Soest sogar noch einmal 40 Ringe oben drauf - Goldmedaille. "Ich wollte vor eineinhalb Jahren eigentlich nur zum Therapieschießen, doch nach zwei Tagen meinte mein



Claudia Schäfers (sitzend) darf sich seit März Deutsche Meisterin nennen. Beim SV Holzen bekam sie von Anfang an große Unterstützung. Mit ihr freuen sich die Landesmeisterin im Luftgewehr, Christina Broll (l.) sowie Jörg und Anke Kramer.

Kreismeisterschaften, willst du mitmachen?', be- Sport bis heute erhalten.

Trainer zu mir: "Wir haben richtet Claudia Schäfers. Sie machte mit und blieb dem

Der Olympionike

- Der Schützenverein Holzen weist derzeit 154 Mitglieder auf.
- In den vergangenen zwei Jahren konnte sich der Club über einen Deutschen Meistertitel sowie neun Landesmeister-, 13 Bezirksmeister- und 21

Kreismeistertitel freuen, wie Jörg Kramer mitteilt.

Sportliches Aushängeschild des Vereins ist der Schwerter Detlef Kahlert, der im Jahr 1984 bei den Olympischen Spielen in Los Angeles den 15. Platz im Bogenschießen erreichte.

Beim SV Holzen hat sie ihre Heimat gefunden. "Einen Verein als Rollstuhlfahrer zu finden, das ist fast unmöglich", so Schäfers. Doch für den Club, den sie eher per Zufall durch eine Adressangabe im Internet fand, kein Problem. Jörg Kramer, selbst mehrmaliger Landesmeister, nahm das Heft in die Hand und sorgte dafür, dass sich Claudia Schäfers am Heideweg wohlfühlen kann. Nun folgte größter Tribislang umph. mawit